

BOLETÍN No. 058 -->>

Centre of Supply Chain Improvemnt de la Universidad de Derby destaca por sus trabajos de investigación aplicada y modelo autofinanciable.

Se buscará establecer la doble titulación para los doctorados de la UAA y la Universidad de Derby.

Para las instituciones de educación superior es de suma importancia beneficiar a los diferentes sectores de la sociedad a través de trabajos de investigación, para lo cual es necesario intercambiar conocimiento y realizar proyectos de colaboración; comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes. Debido a esto, celebra el interés manifiesto de la Universidad de Derby, en Reino Unido, por realizar un convenio de colaboración bilateral con la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Al recibir a la comitiva del Centre of Supply Chain Improvemnt (SCI) de la Derby Business School, Andrade Cervantes indicó que es necesario el aprovechar las oportunidades de intercambio de conocimiento para así mejorar las actividades de educación e investigación, como lo ha realizado el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la UAA por medio de diferentes proyectos de investigación, evaluación e intercambio académico; por lo cual augura grandes beneficios para las comunidades universitarias acalitense e inglesa.

El rector de la UAA también señaló que los convenios de vinculación son una evidencia que documenta el trabajo conjunto, aunque lo importante son las acciones que se emprendan por las entidades que signan y los resultados que se obtengan; por lo que solicitó llevar a cabalidad este nuevo proyecto de cooperación internacional.

Asimismo, Andrade Cervantes mostró su interés por el modelo de investigación y colaboración con el sector productivo que aplica el SCI, pues se convirtió en un centro autofinanciable que además beneficia a la Institución a la que pertenece.

Al respecto, Ming K. Lim, director del SCI, comentó que en la ciudad de Derby se asientan tres industrias de gran impacto, la aeroespacial con la empresa Roll-Royce, la de manufactura automotriz con Toyota y el sector ferrocarrilero con Bombardier; por lo cual la Universidad de Derby decidió crear el centro académico mencionado; mismo que con un plan estratégico de vinculación con el sector empresarial logró un modelo autofinanciable de investigación que también aporta a la propia Institución.

Por otra parte, Ming K. Lim externó que las autoridades de la universidad del Reino Unido están muy interesadas en la formalización del convenio con la Autónoma de Aguascalientes, por lo que ya se está preparando el documento oficial para ser enviado a revisión por la UAA y ser firmado por ambas instituciones.

Finalmente, mencionó que la UAA cuenta con un equipo de profesores visionarios y programas de posgrado de alta innovación, por lo cual investigadores de ambas universidades han realizado trabajos académicos en conjunto; sin embargo, se espera que a partir del convenio

por signar se consoliden e incrementen las acciones de colaboración mutua.

En su momento, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del CCEA, refirió que con esta propuesta las instituciones podrán desarrollar proyectos de mayor envergadura, y en especial se impulsará la investigación aplicada que redunde en un círculo virtuoso de beneficios entre la sociedad, la industria y la universidad.

Finalmente, el secretario de Investigación y Posgrado del CCEA, Gonzalo Maldonado Guzmán, anunció que ya está en proceso la generación de un nuevo proyecto de investigación, a cargo de catedráticos de ambas universidades, el cual será sometido a evaluación para su aprobación por el Consejo Británico; además de que se iniciarán trabajos para buscar la doble titulación para los programas de doctorado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad de Derby, Reino Unido.

